

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

肥田中学校 生徒会執行部の皆さん

地域の役に立つ活動を全校で

肥田中学校は年間を通じてボランティア活動に力を入れており、その活動の一つとして、生徒会執行部が毎週金曜日にアルミ缶とペットボトルキャップの回収を行っています。回収したアルミ缶やキャップは、地域の老人ホームやNPO法人に提供し、車椅子やワクチンなどとして役立ててもらっています。昨年度は地域の介護施設にCDプレーヤーを寄付することができました。

毎週とても多くのキャップやアルミ缶が集まり、多い時には5,000個以上のキャップが集まります。そこで、みんなのやる気につなげるため、その日の成果をお昼の時間に放送しています。ボランティア活動が盛んなのは、全校生徒のみんなが積極的に参加してくれるおかげです。

肥田中には「世のため、人のために力を尽くす」というスローガンがあります。これからも肥田中の伝統であるボランティア活動を通じて、地域の役に立つよう、全校で取り組んでいきたいです。



もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 土岐の写真を撮り隊
- 04 特集 認定こども園
- 06 とぎげんきプロジェクト
- 08 とぎっこ子育て
- 10 Photo Sketch
- 12 市からのお知らせ
- 20 窓口変更のご案内／マイナポイントの申し込みは9月未まで／新型コロナウイルスワクチン接種／駅前広場の利用案内／秋のイベント・講座／令和6年4月採用の市職員募集／消防法令違反の是正 など
- 24 情報ひろば
- 24 コラム 人権のまど／Restart
- 25 ようこそ手話の世界へ
- 25 読書のすすめ
- 26 美濃陶磁歴史館だより
- 27 いきものふれあいの里 陶史の森だより

— 撮影後記 —

新型コロナウイルス感染症による行動規制がない夏を4年ぶりに迎え、市内では夏休み中の子どもたちを対象にしたイベントが多数開催されました。イベントでは、生き生きと楽しそうな子どもたちの姿や、親子で協力して取り組む姿が多数みられ、その中から「木工教室」「親子やきもの教室」「子ども司書講座」のイベントの様子を表紙写真にしました。詳細は10ページやホームページ「ときめきの瞬間」で紹介しています。

SNS #土岐市

